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vision de Bogor et une méthode permettant aux membres de
libéraliser le commerce dans la région .

Dans un premier temps, les membres de l'APEC élaboreront des
programmes individuels de libéralisation, qui seront examinés par
les autres membres l'année prochaine et annoncés aux prochaines
réunions des ministres et des leaders de l'APEC, à Manille, en
1996 . La mise en oeuvre est prévue pour le 1e1 janvier 1997 .

En outre, nous avons créé à Osaka le Conseil consultatif des gens
d'affaires de l'APEC, organe permanent qui garantira la
participation continue du secteur privé à l'APEC .

Les gens d'affaires ont été le principal moteur de l'insistance
sur la libéralisation commerciale et économique dans toute la
région de l'APEC, y compris l'Indonésie . Nous devons également
veiller à ce que, du côté pratique, les gens d'affaire s
réagissent efficacement à la myriade de nouveaux débouchés
commerciaux que leur offrent l'Asie du Sud-Est et l'Amérique du
Nord .

Votre conseil de gens d'affaires, en tant que groupe bilatéral,
témoigne de l'expansion du partenariat économique entre le Canada
et l'Indonésie, et peut jouer un rôle important à cet égard en
fournissant le lien essentiel entre nos gens d'affaires . Vous
pouvez également répandre la bonne nouvelle, à savoir que
l'Indonésie a adopté un programme permanent de privatisation et
récemment des mesures de réforme économique, et qu'elle a levé
les obstacles à l'accroissement du commerce et des
investissements . Ce sont là non seulement des preuves tangibles
de la volonté de l'Indonésie de réaliser les objectifs de l'OMC
et de l'APEC, qui sont de libéraliser le commerce et les
investissements, mais aussi des éléments importants dont les
entreprises canadiennes doivent tenir compte dans leur stratégie
commerciale pour l'Asie .

Je vous suis reconnaissant de m'avoir permis de vous rencontrer
ce matin . J'attends avec impatience de retourner en Indonésie le
mois prochain avec le premier ministre Chrétien et l'Équip e
Canada pour assister à la signature de plusieurs marchés qu'un
grand nombre d'entre vous avez négociés sur le marché indonésien .

Merci .


